



GranadaDigital

Lunes, 25 enero de 2010, 15:44

Local | Provincia | Andalucía | Nacional | Internacional | Economía | Deportes | Sucesos | Cultura | Universidad | Sociedad | Gente | Comunicación | ESCO GD |

Universidad

INCLUYE INDICADORES QUE MIDEN DESDE EL RIESGO O VULNERABILIDAD DE LA POBLACIÓN AL EMPOBRECIMIENTO, EXCLUSIÓN SOCIAL Y MARGINACIÓN

Un investigador de la UGR idea una nueva medición de la pobreza y la exclusión social y propone la renta básica como derecho universal

lunes, 25/01/2010 15:41

EFE

Imprimir Enviar

Un investigador de la [Universidad de Granada](#) ha desarrollado un nuevo método para medir la pobreza y la exclusión social, con el que propone sustituir el criterio de "umbral de pobreza" por el de "umbral de subsistencia", así como la universalización de la renta básica.

Este nuevo método incluye indicadores que miden los fenómenos de pobreza desde el riesgo o la vulnerabilidad de la población hasta la fase de empobrecimiento, exclusión social y marginación que sufre un individuo, ha informado hoy la [Universidad de Granada](#).

La tesis doctoral ha sido desarrollada por un estudiante de la [Universidad de Granada](#), actualmente profesor de la Escuela Universitaria de Jerez (Cádiz), Pedro Hernández Lafuente, con el título "El análisis de la pobreza y la exclusión social: una propuesta metodológica".

En su estudio, Hernández apuesta por una nueva forma de medir la pobreza en el campo de los ingresos económicos y rentas de patrimonio, incorporando el criterio de "umbral de subsistencia", que a juicio del investigador, es más objetivo que el concepto tradicional de "umbral de pobreza".

El autor del estudio, que ha revisado las distintas metodologías de medición de la pobreza y la exclusión aplicadas en los últimos diez años, ha detectado algunas deficiencias y debilidades en ellas que impiden una medición global, objetiva y dinámica.

En su trabajo, el investigador se ha basado en la revisión de datos empíricos obtenidos en sus propias investigaciones en distintas poblaciones andaluzas y residentes en zonas supuestamente deficitarias o empobrecidas.

Además, propone que la renta básica sea un derecho universal que permita cubrir desde las administraciones las necesidades de la población y completar los ingresos mínimos, con el fin de que las familias puedan subsistir.

Enviar esta noticia a ...

Imprimir Enviar

Valore este artículo

☆☆☆☆☆ / 0 votos | Vota

AGREGUE SU COMENTARIO

Su Nombre:

Su Correo Electrónico:

Comentario:

Granada Digital no se hace responsable de los comentarios expresados por los lectores y se reserva el derecho de recortar, modificar e incluso eliminar todas aquellas aportaciones que no mantengan las formas adecuadas de educación y respeto. De la misma forma, se compromete a procurar la correcta utilización de estos mecanismos, con el máximo respeto a la dignidad de las personas y a la libertad de expresión amparada por la Constitución española.

OPINIÓN